

にじ

新町こどもクラブ
「虹」/「空」

じ

だより



令和5年9月発行



みどの福祉会

スタッフブログ配信中・・・
0274-42-8860



今年度は117名の仲間とともにスタートしました。今年の新入所児たちは、お兄さんお姉えさんたちと馴染むのが早く、学童の流れに素早くのれました。もちろん少し時間がかかった子もいますが、今ではみんなで笑い合っ、宿題や遊びを楽しんでいます。

夏休み前には人数もさらに増え123名になりました。猛暑の夏休みでしたが、コロナ5類移行となり以前の「熱い」夏休みに戻していこう！ということで、色々なイベントを実行しました。子どもたちには、「今しかできない」「ここでしかできない」体験をたくさん経験し、成長し、思い出を残してもらいたいと思います。「友達っていいな」と思える人生につながってほしいです。今後も、その流れを大切に学童運営を心がけます。お子さんが「後ろ向きな時」「つまずく時」があるかと思いますが、ご協力のほどよろしく願いいたします。

「写真について」

載せきれない写真がたくさんあります。機会がありましたら配布はしたいと考えておりますが、今回は雰囲気だけでも感じていただけたらと思います。

学童を「めいっぱい楽しむ!!」



成長を友達と共に

学童は、生活を通して、友達と共に成長して行く過程を保育する場です。「遊び」は成長の宝庫です。「やってみる」→「失敗する」→「やり直してみる」プロセスが成長につながります。しかし、「やってみる」という場面で一步踏み出せない子もたくさんいます。支援員はスモールステップからの成功体験から自己肯定感を醸成し、育っていくお手伝いをします。

「虹」/「空」では【経験】【仲間】という大切なコンセプトがあります。仲間と共に日々生活し、時にはチャレンジし、成長の階段を登れるように、一人ではできないことも仲間とならできるという経験を通して、めいっぱい仲間と楽しみながら成長していくことを後押しします。





8/10
全学年イベント
 (スカイランドパーク)

3年ぶりの開催になった「全学年イベント in スカイランドパーク」でした。台風もあり天気が心配でしたが、なんとか天気は持ちました。イベント自体が初めての子もいました。みんな色々なアトラクションに興味津々な様子。元気いっぱい久しぶりのパークを楽しんでいました。



7/21
納涼祭

今年の「納涼祭」は暑い夏休みに勢いをつける為、初日に行いました。日が暮れるのが遅かったため、花火はできませんでしたが、友達と共にかき氷や唐揚げを食べたり、ゲームをしたりと、思い切り楽しんでた様子。その中でも、賞品には目を輝かせていたのが印象的でした。



8/24・25
5・6年キャンプ
 (まゆみヶ丘バンガロー)



暑かった！
 熱かった！！
夏
 Hot! Hot!
 Summer!!

今年、高学年が最も楽しみにしていたキャンプ。榛名山の「まゆみヶ丘バンガロー」でお泊りをしてきました。バンガロー組とテント組に分かれ宿泊しました。中には寝袋で寝る子もいたり、キャンプ自体初めてという子もいましたが、普段は見られない仲間との繋がりも見られ、夜の遊びも楽しみ！？忘れられない体験になりました。



水遊びは本当に気持ちよさそうでした。大きな浮き輪を手にも思いっきり泳いできました。



8/21
1～4年映画の日
 (イオンシネマ上里)



今年も4作品に分かれ「ユナイテッド・シネマ上里」に行ってきました。友達と映画の感想を言い合い、終わった後も会話が弾んでいました。



3年生 旅行らす工場見学
児童対抗Esports大会
 (vs 城東学童クラブ)



公民館行事
 (折り紙、SDGsなど)
手作りお昼